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PODER JUDICIÁRIO FEDERAL
JUSTIÇA DO TRABALHO
Tribunal Regional do Trabalho da 9.ª Região

Vetor: Subcomitê de TIC (STIC) (N° 283932)
Ata/Pauta (ID 9870693)

Agendamento (ID 9870694)
Data: 13/09/2023
Horário: 14:00 - 15:30
Reunião Extraordinária: Não
Convidados:

RAMON PEREIRA MOLOSSI - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE SUPORTE E MANUTENÇÃO DE SISTEMAS
ADMINISTRATIVOS
 ELADIR PRADOS - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR - COORDENADORIA DE
GESTÃO DE SERVIÇOS DE TI
 PAULO ROBERTO NUNES - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO E REDES
 ALEXANDRE TETSUO YAMAUCHI - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE INFRAESTRUTURA
 DANIEL ADRIANO PINTO DA SILVA - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE GOVERNANÇA EM TIC
 RICARDO ERBANO - VICE-COORDENADOR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE APOIO TÁTICO
 WALTER RIBEIRO OLIVEIRA JUNIOR - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE SUPORTE E MANUTENÇÃO DE SISTEMAS JUDICIÁRIOS
 DANIEL VICENTE THOMAZ - COORDENADOR - DIRETOR DE SECRETARIA -
SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO
 OMAR CARVALHO - MEMBRO TITULAR - DIRETOR DE SECRETARIA -
SECRETARIA DE SISTEMAS ADMINISTRATIVOS
 IGOR REIS DE GODOI - MEMBRO TITULAR - CHEFE DE DIVISÃO - DIVISÃO DE
GESTÃO NEGOCIAL - TI
  

Local da reunião: Sala de reunião virtual
Participantes:

RAMON PEREIRA MOLOSSI - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE SUPORTE E MANUTENÇÃO DE SISTEMAS
ADMINISTRATIVOS
 ELADIR PRADOS - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR - COORDENADORIA DE
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GESTÃO DE SERVIÇOS DE TI
 ROVERLI PEREIRA ZIWICH - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO E REDES
 HUGO SIGNORETTI NETTO - MEMBRO SUBSTITUTO - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE INFRAESTRUTURA
 DANIEL ADRIANO PINTO DA SILVA - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE GOVERNANÇA EM TIC
 FRANCISCO RIEDI -  MEMBRO SUBSTITUTO - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE APOIO TÁTICO
 MARCOS PAULO SCAPIN - MEMBRO SUBSTITUTO - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE SUPORTE E MANUTENÇÃO DE SISTEMAS JUDICIÁRIOS
 DANIEL VICENTE THOMAZ - COORDENADOR - DIRETOR DE SECRETARIA -
SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO
 LUCIANO DORSDA MARQUES DOS SANTOS - MEMBRO SUBSTITUTO -
DIRETOR DE SECRETARIA - SECRETARIA DE SISTEMAS ADMINISTRATIVOS 
 BRUNO GUEDES MOREIRA - MEMBRO SUBSTITUTO - CHEFE DE DIVISÃO -
DIVISÃO DE GESTÃO NEGOCIAL -TI

Link da reunião gravada: https://drive.google.com/file/d
/1Hnn1TYct18PuAd6_PEWOs2NXXyIVOCAj/view?usp=drive_link

Itens da reunião (ID 9870702)

Apresentação/acompanhamento orçamento TI e revisão dos itens 
orçamentários. (ID 9870703)

Nome do item: Apresentação/acompanhamento orçamento TI e revisão dos itens
orçamentários.
Descrição:

Celimar Lucia Gobetti apresentou os itens previstoa para monitoramento na reunião
com os comentários dos gestores:

Solução de Videoconferência para Audiências, item 113 SIGEO, Hugo Netto
comentou que houve redução da quantidade de 106 licenças em relação à previsão
indformando que haverá uma sobra. Celimar complementou indicando que esta
sobra já foi transferida.
  
 Solução de Backup - Biblioteca de fitas IBM, item 418 SIGEO, Hugo Netto informou
que este processo está tramitando e atualmente está na Assessoria Jurídica
aguardando a confecção do Parecer, e que a previsão é que, sem intercorrências, o
edital deve ser publicado até o fim desta semanaou início da próxima. 

Suporte para Telefonia IP, item SIGEO 138, Hugo Netto informou que este item o
contrato já foi prorrogado, informando que houve uma sobra em razão da redução
dos valores. Celimar comentou que houve uma sobra significativa deste item que foi
transferida para Sobras Orçamentárias. 
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Suporte switches SAN - Comutadores SAN Cisco MDS 9710, item SIGEO 140, Hugo
Netto informou que houve pequena sobra orçamentária, complementado por Celimar
que indicou que a sobre já foi transferida para Sobras Orçamentárias.

Suporte Servidores de Processamento Blades HPE Gen10, item SIGEO 144, Hugo
Netto inforrmou que no pregão houve pequena redução de preço e que a sobra pode
ser liberada. 

Serviços de Telecomunicação de Dados e Voz (multimídia) - Rede JT, item SIGEO
145, com o reajuste que foi abaixo da previsão, houve pequena sobra orçamentária. 

Acesso móvel à Internet, item SIGEO 147, Hugo Netto informou que está pendente
em razão de alteração de ICMS no contrato e deve ter uma sobra orçamentária.

Daniel Thomaz perguntou sobre os itens de contratação Micorsoft se já tramitaram.
Roverli Ziwich informou que ainda não foram tramitados e que a preparação da
documentação está em andamento, mas estão dentro do prazo. Roverli também
citou que, para a contratação que deve ser enviada em outubro, houve uma
mudança na forma como a Microsoft contabiliza os quantitativos de licenças, e para a
contratação que deve ser tramitada este mês houve mudança nos quantitativos de
licenças.

Daniel perguntou se tem algum pregão mais significativo que ainda não abriu. 

Roverli informou que tem o do Firewall e nesta semana houve a homologação. A
solução vencedora foi a mesma já utilizada aqui no Regional. A licitação foi
conduzida pelo TRT12, o TRT9 é co-participante do certame e nas próximas
semanas já deve ser dado andamento na contratação.

Hugo informou que na Infraestrutura tem o processo de contratação de Nobreak,
mas este já tem a data de abertura definida para o dia 25.

Celimar informou sobre Despacho da ADG que pede para formalizar Plano de
Contratações de TIC 2024 com os itens de contratação para o ano. Comunicou que
foi enviado e-mail para os Coordenadores com instruções para preenchimento no
sistema Vetor e estabelecendo prazo para concluir o registro das informações.
  

Solução Proposta:

-

Deliberação:

Daniel Thomaz orientou para manter a atenção e acompanhamento sobre os
processos em que os pregões ainda não foram abertos, com o objetivo de evitar
atrasos, e citou o ocorrido em 2022 com a contratação da Microsoft que, apesar do
acompanhamento nas reuniões do COGESTIC sem sinalização de possibilidade de
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atrasos, não foi concluída dentro do prazo esperado. Sugeriu ainda que seja
verificada a possibilidade de antecipar o envio do processo específico da Microsoft.

Celimar deve verificar se tem algum processo de contratação previsto para o ano que
ainda não tem pregão aberto e informar ao Daniel Thomaz.
  

Apresentação/acompanhamento andamento projetos TI. (ID 9870715)
Nome do item: Apresentação/acompanhamento andamento projetos TI.
Descrição:

Wellington Gaboardi apresentou o tema, iniciando pelas Demandas, indicou que
duas das demandas registradas já estão em fase de iniciação, que são: Desativação
das soluções legadas e Criação de ementas. Indicou que deve entrar duas novas
demandas: eCarta Nacional, devido a uma mudança na arquitetura de envio pelos
Correios houve a necessidade de ceder o código do eCarta local para alguns
Tribunais poderem utilizar enquanto não fica pronta a versão que será integrada ao
PJe 2.10, esta com previsão do final do ano; e um projeto autorizado pela Vice
Presidência para criar uma facilidade para os Advogados para auxiliar a elaboração
de Recurso de Revista, foi construído um protótipo e realizada uma prova de
conceito (POC) de como funcionaria a ferramenta para os Advogados, o protótipo foi
apresentado em Brasília e aprovado pelo Dr Arion Mazurkevic para que seja
executado o projeto, que aguarda a avaliação do Dr Bráulio Gusmão.

Em relação aos Projetos, Wellington informou que tem dois Projetos com sinalização
de alertas: Implantação da solução de telefonia, o escopo já foi entregue mas precisa
revisar a linha de base do projeto; e o Vetor 3.0, que aguarda um parecer da SGP
para prorrogação do prazo de entrega do projeto e ajustes pertinentes na linha de
base.

Em relação às entregas, Wellington retrocedeu ao mês de agosto, indicando que há
uma pendência de registro em razão de uma fase anterior do projeto não ter sido
concluída, e se refere ao acesso ao sistema do INCRA, há uma pendência de
suporte do TRT18 em relação à configuração do Keycloak. Relativamente às
entregas do mês de setembro, Wellington informou que a entrega  de Estratégia de
implantação do Projeto Vetor 3.0 está em sinalizada como alerta em função da
necessidade de revisão da linha de base. Wellington informou também sobre as
entregas mais relevantes para o o mês de setembro: Projeto Binários - Ambiente de
produção para ligar o módulo Binários, explicou também a estratégia de migração
para o ambiente MinIO; Projeto MNI 3.0, as melhorias previsatas anteriormente para
a versão 2.9.2 do PJe devem ser remanejadas para a versão 2.10 do PJe;.

Hugo pediu a palavra para informar que a versão do MinIO que está sendo utilizada
é a Community, e portanto sem contrato de suporte e portanto sujeita a riscos.
Sugeriu que seja implementado um mecanismo de armazenamento de objetos
distinto do MinIO, replicando os objetos armazenados no MinIO, como solução de
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redundância e que este modelo, por envolver produtos diferentes, seria mais robusto
que a abordagem atual, apenas com o MinIO. Sobre este ponto o Daniel Thomaz
rememorou que em reunião com o CNJ, no início do projeto Binários, foi informado
que a versão Community do MinIO é utilizada, já há bastante tempo, por vários
Tribunais de Justiça que rodam o PJe (do CNJ), e é considerada uma solução
suficientemente estável, e que não possuem uma solução de Backup específica para
os dados, pois a solução em si já é pensada para isso e com redundâncias e tem
suas proteções. Daniel informou também que em caso de necessidade de
implementar solução de redundância, o CSJT tem um contrato de armazenamento
S3 com a AWS que poderia ser utilizado e no momento existe recursos para custear
as necessidades de armazenamento dos Regionais.
  

Solução Proposta:

-

Deliberação:

Daniel Thomaz pediu a todos os Coordenadores para revisar a lista de demandas,
lembrou que se aproxima o fim desta Gestão, e um dos assuntos a ser apresentado
à nova Administração, durante a Transição é a relação das Demandas na Área de
TIC. 

Daniel Thomaz pediu ao Wellington para incluir uma etapa no projeto Binários para
avaliar a necessidade mecanismos de redundância para os objetos armazenados na
estrutura do MinIO e eventuais alternativas.

Daniel Thomaz solicitou ao Wellington para que comece a fazer o refinamento dos
indicadores de projetos: Execução, Atraso e Adiamento, para que sejam tratados a
partir da próxima reunião do STIC.
  

Fluxo para solicitar utilização da Nuvem JT (ID 9880694)
Nome do item: Fluxo para solicitar utilização da Nuvem JT
Descrição:

Francisco Riedi informou sobre a comunicação feita por meio do Grupo Diretores TI,
em 12/9, do procedimento estabelecido pelo CSJT para solicitar a utilização da
Nuvem JT.

Solução Proposta:

-

Deliberação:
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-
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